



Zuckerrüben, Foto: Pixelio.de/Joujou

Richter ordnet Zerstörung von Gentechnik-Zuckerrüben in den USA an

Veröffentlicht am: 01.12.2010

Der Streit um die Gentechnik-Zuckerrüben in den USA erreicht einen neuen Höhepunkt. Wie ein Bundesrichter nun anordnete, sollen die Pflanzen nächste Woche zerstört werden, wenn bis dahin nicht Berufung eingelegt wird. Die Pflanzung erfolgte ohne die erforderliche Umweltprüfung und sei daher eine Gefahr für die Umwelt, da die Zuckerrüben herkömmliche Pflanzen trotz Sicherheitsvorkehrungen verunreinigen könnten. Die Zuckerrübe ist von dem deutschen KWS-Saatgutkonzern und vom Weltmarktführer Monsanto entwickelt worden und

hat in den USA einen Marktanteil von 95%.

Links zu diesem Artikel

- [AFP: US-Bundesrichter ordnet Zerstörung von Gen-Zuckerrüben an](#)
- [Infodienst: US-Agrarministerium erneut vom Gericht zurechtgewiesen](#)
- [kws-gentechnikfrei.de: Infos zur KWS und ihrer Gentechnik-Zuckerrübe](#)